

アンコ姿で吉谷神社正月祭に参集！

平成30年1月発行

「NHK新風土記」にて放映

アンコ文化保存会では、アンコ風俗の伝承・保存・発信を目的に活動しています。

平成29年1月15日、元町吉谷神社祭礼が8年ぶりに執り行われました。アンコ文化保存会では、「アンコ風俗は大島の宝」と考え、アンコ姿での祭り見物と呼び掛けました。当日は世代を超えて大勢の方にご協力をいただき感謝申し上げます。

かつては婚礼、祭礼、葬式などの特別な日には手拭いを被り、前だれを締め、半てんを羽織ったアンコ姿の方々が多く見られましたが、その姿はだんだんと少なくなっていました。

昨年の吉谷神社祭礼における「特別の日」のアンコ姿は、平成25年土砂災害から復興に向かう元町地区での元気を演出できたように感じるとともに、改めて風土が育てたアンコ姿を見直すきっかけにもなったと思います。これからもご支援ご協力をお願いいたします。



【アンコ風俗郷土研究】 29. 11. 18

アンコ文化保存会では、地域の皆様とアンコ文化について学んでいます。大島の小中学校でも、アンコ文化を学ぼうと講座や生徒による郷土研究がおこなわれて、とても嬉しく思います。

大島町立第二中学校 第35回地域研究発表会では「東京の島 アンコ風俗」の冊子が教材となり、生徒さんからインタビューを受けたり、着付けの協力をさせていただきました。

今後も地域に根付いた活動を目指し、アンコ文化の魅力を発信、伝承していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



大島町立第二中学校

地域研究発表会「アンコさん」より

『椿まつりパレード参加』

～2回目の参加です～ 29. 1. 29



沿道のご声援、パレードに参加の皆様、ご協力ありがとうございました。

秋廣平六没後200年記念事業

*冊子「東京の島 伊豆大島アンコ風俗」

*「ソーメン絞り柄の手拭い」を

販売させて頂きました



29.5.29

*冊子、手拭いを取り扱っています。

お問合せは伊豆大島アンコ文化保存会までお願い致します。